

## SAINT ERMIN, ÉVÊQUE RÉGIONNAIRE

(737)

Fêté le 24 février

Ermin, né à Erclie, au territoire de Laon, de parents honnêtes et vertueux, se fit remarquer dès l'enfance par sa piété comme par son intelligence. Ses vertus croissant avec ses années, Madalgaire, évêque de Laon, l'éleva au sacerdoce. Il embrassa ensuite la profession monastique sous la discipline de saint Ursmar, abbé de Lobes, dont il fut le disciple et le compagnon. S'il aspirait à surpasser ses frères, c'était uniquement par l'humilité du cœur, l'austérité de la vie et l'amour de la pauvreté évangélique. Lorsque le saint Abbé se vit arrivé à un âge très avancé, sachant combien Ermin était apte au gouvernement des âmes, il le désigna pour son successeur, à la satisfaction de tout le monde. Pendant qu'il soutenait dignement le fardeau de cette fonction, il reçut le caractère épiscopal, comme Ursmar, et après lui tous les abbés de Lobes mais il n'obtint aucune juridiction précise, et il porta la lumière de l'Évangile aux peuples circonvoisins il était évêque régional. Après de nombreux travaux entrepris et accomplis pour la gloire de Dieu, il en alla recevoir la récompense le 25 avril de l'an 737. Sa mémoire est l'objet d'une vénération spéciale dans le bourg d'Erclie, qui a pris le nom de Saint-Erme, et qui s'honore beaucoup de son patronage.

*Propre de Soissons*

tiré de : Les Petits Bollandistes; Vies des saints tome 5